
Ata da 746ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2021/2024 2 
Data: 18/07/2022 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos da ACAMESC a composição da nova diretoria que tomou 6 
posse no dia 8 de julho de 2022, em Florianópolis. Recebemos do Ministério Público Federal a Promoção de 7 
Arquivamento referente ao pedido de fornecimento do medicamento Glargina em Joinville, onde a decisão 8 
judicial abrangeu não só a medicação específica, como igualmente o fornecimento de outros medicamentos 9 
necessários.     10 
3. Informes: 11 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Odi informa que a Dra. Juliane representou o SIMESC na colação de Grau dos 12 
Novos Médicos na UNISUL Pedra Branca, no dia 15/07/2022. Dr. Odimar informa que representou o SIMESC 13 
na colação de Grau dos Novos Médicos na UNISUL de Tubarão, no dia 15/07/2022. Dr. Conrado informa que 14 
representou o SIMESC na colação de Grau dos Novos Médicos na UNIVILLE, no dia 08/07/2022. Dr. Renato 15 
informa que Dr. Kempes concedeu entrevista à ACAERT sobre a pediatria. O advogado Alberto Gonçalves 16 
informa que fora proposta pelo Ministério Público Estadual ação civil pública contra o Estado de Santa 17 
Catarina, visando garantir o fornecimento de leitos em UTI e em ambulatórios neonatais. Houve concessão de 18 
liminar determinado ao Estado providências para o cumprimento do pleiteado. Foi sugerida a participação do 19 
SIMESC como terceiro interessado (amicus curiae) para acompanhamento do processo. Aprovado. Dr. Cyro 20 
apresenta a Carta de Florianópolis, preparada pelos jornalistas das entidades médicas, retratando o ocorrido 21 
no XXIII FEMESC, será o nosso “Norte”, agora na Coordenação do COSEMESC. 22 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo Ângelo informa que não recebeu ligação. Permanece no plantão até o 23 
dia 21/07. Dr. Douglas assumirá o plantão dia 21/07. 24 
3.3. Defensoria Médica: Dra. Vanessa informa que recebeu ligação, no dia 13/07, de uma médica filiada 25 
CRM 25498, insatisfeita com a entidade sindical (não possui jurídico ou outras demandas). Informou que não 26 
quer mais receber boleto para pagar e não quer ter nenhuma ligação com o SIMESC. Demanda repassada para 27 
a funcionária Ana Cristina que enviou e-mail e WhatsApp à médica com todas as explicações devidas. 28 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Leopoldo informa que foi recebida ata da Regional de Blumenau, 29 
(12/07/2022), assuntos discutidos: Reunião com Unicred para apoiar eventos a serem realizados, participação 30 
no FEMESC. Atas da Regional de Rio do Sul (27/04, 25/05 e 29/06), assuntos abordados: preocupação quanto 31 
ao novo decreto de produtividade da SES, falta de leito de UTI neonatal, Dr. Alexandre relata que esclareceu 32 
aos colegas do corpo clinico do Hospital Waldomiro Collautti sobre os ajustes da nova RPM. Recebeu os 33 
relatórios de atividades das Regionais de Caçador, Canoinhas, Chapecó, Joaçaba, Laguna, Extremo Oeste e 34 
Centro Oeste. 35 
3.5. Momento SIMESC: “Plano de Saúde, mais um benefício para os médicos”! 36 
4. Ordem do Dia: 37 
4.1. Relatórios quadrimestrais de Atividades (março/ abril/ maio/junho) – Diretorias Regionais -: Dr. 38 
Leopoldo apresenta os relatórios das Diretorias Regionais, destacando a principal atividade que cada regional 39 
realizou no período. Solicita que nos próximos relatórios todos os campos sejam preenchidos. Ressalta que 40 
algumas regionais precisam ser mais atuantes. Parabeniza os diretores de todas as regionais por terem entregue 41 
os relatórios dentro do prazo. A única regional que não entregou o relatório foi a Regional de Jaraguá do Sul. 42 
Alguns diretores regionais se manifestaram para justificar alguns pontos relatados. Dr. Cyro relata que não foi 43 
informado em nenhum relatório as redes de WhatsApp interativas e nem do jurídico regional, agora em sua 44 
plenitude. Tece outros comentários e insiste na realização de reuniões periódicas das Diretorias (algumas ainda 45 
não o fazem) e nas participações “on-line” das reuniões da Executiva (muitos colegas participam). Certamente 46 
os relatórios chegaram com mais conteúdo – o que é muito bom. 47 
4.2. Atendimentos Pediátricos/ reunião na SES: Dr. Kempes relata sobre a reunião na Secretária de Saúde 48 
que ocorreu no dia 14/07/22, reunião na SES comandada pelo superintendente de vigilância em saúde, Eduardo 49 
Marques Macário, com presença do secretário de estado de saúde, Aldo Baptista Neto, secretário adjunto, 50 
Alexandre Fagundes, e representantes de associações como ACM, CRM, SCP, COREN, SUH, etc. Reunião 51 
da Câmara Técnica Assessora da Sala de Situação que está acompanhando o aumento de demanda hospitalar 52 
em decorrência das síndromes respiratórias em SC. Foi discutido o aumento dos casos em crianças de COVID-53 
19, Influenza, Vírus sincicial respiratório e outras infecções respiratórias que têm gerado intensa procura pelos 54 
serviços de pronto atendimento e emergências, assim como a necessidade de hospitalização em leitos de 55 
enfermaria e UTI pediátrica e neonatal. Houve questionamento da SES sobre a dificuldade em se contratar 56 



pediatras e se a causa era a baixa quantidade desses especialistas no mercado de trabalho.  Os representantes 57 
da SCP, ACM, CRM citaram que não faltam pediatras, atualmente há mais de 1700 médicos dessa 58 
especialidade com inscrição regular em SC.  Um dos fatores apontados como dificuldade para contratar 59 
pediatras é a precariedade das relações de contratação em processos seletivos temporários, terceirização e até 60 
mesmo quarteirização. A baixa remuneração oferecida e a falta de direitos trabalhistas nessas modalidades 61 
afastam os profissionais habilitados. A ausência de concurso público e planos de carreira é outro fator 62 
preponderante. Na mesma linha a representante COREN citou que profissionais capacitados de enfermagem 63 
acabam sendo subvalorizados pelos mesmos motivos. Muitas vezes essas vagas acabam sendo preenchidas 64 
por profissionais não especialistas. Também foi apontado pelo Dr Eduardo (CRM) a falta de pediatras na rede 65 
básica principalmente no município de Florianópolis. Motivo pelo qual as famílias procuram os serviços de 66 
emergência. O aumento da população aliado a falta de investimento em abertura de novos serviços de 67 
atendimento à população pediátrica foi lembrado como motivo da saturação do HIJG. É sabido que há 68 
sazonalidade das doenças respiratórias principalmente na faixa etária pediátrica. No entanto estamos passando 69 
por situação jamais presenciada em que os números de atendimentos estão a níveis nunca vistos em anos 70 
anteriores. Desde fevereiro de 2022 quando todas as crianças e adolescentes voltaram às aulas presencias 71 
percebemos o aumento dos casos respiratórios. Porém, conforme a população foi deixando de fazer uso de 72 
máscaras essas doenças respiratórias se elevaram muito. A convite do superintendente de vigilância em saúde, 73 
Eduardo Marques Macário, novas reuniões periódicas serão agendadas para que o grupo de entidades preste 74 
auxílio nas medidas pertinentes a serem tomadas pela Câmara Técnica Assessora da Sala de Situação.  75 
4.2. 1 ano de gestão – avaliação/encaminhamentos -: Dr. Cyro tece comentários sobre o primeiro ano e pede 76 
a participação de todos os diretores para que alcancem as propostas traçadas para a gestão. Nas próximas 77 
semanas realizará reuniões com os diretores de algumas áreas especificas para encaminhamentos pertinentes. 78 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Avaliação do SIMESC on-line, Avaliação da reunião em São 79 
Bento do Sul e Canoinhas. 80 
6. Assuntos informais: Dr. Vânio solicita autorização para troca dos tacos da sede do sindicato.  81 
 82 
 83 

Florianópolis, 18 de julho de 2022. 84 
 85 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 86 
e revisada pelo Dr. Kempes Nascimento Spencer, Conselho Fiscal Efetivo) 87 
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Lista de Presença On-line da 743ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 118 
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1 – Oswaldo Zandavalli 122 
2 – Antônio Duarte 123 
3 – Carol 124 
4 – Camila 125 
5 – Fábio Luiz 126 
6 – Marina Monteiro 127 
7 – Roberto Amorim 128 
8 – Garibaldi 129 
9 – Conrado 130 
10 – Robson 131 
11 – Odimar 132 
12 – Lauro 133 
13 – Alexandre Robles 134 
14 – Tanise  135 
15 – Lisiane Anzanello 136 
16 – Adriana Lisboa 137 
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